
Governador destaca 
importância da 
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no combate à fome

Lançamento do projeto PCRP busca 
fortalecer políticas públicas
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Prefeito disse que tem lutado para criar 
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Mais de 67 mil cafés da manhã 
foram servidos nas unidades

Maceió corre      
o risco de 
ficar sem 

água, alerta 
engenheiro

Segundo Wellington Coimbra Lou, Segundo Wellington Coimbra Lou, 
“BRK comprou gato por lebre”“BRK comprou gato por lebre”



O Brasil enfrenta atualmen-
te um desafio significativo em 
sua jornada democrática. A 
onda de violência e confrontos 
protagonizados por grupos bol-
sonaristas tem sido motivo de 
preocupação para todos aqueles 
que valorizam os princípios fun-
damentais de um Estado demo-
crático de direito. A liberdade 
de expressão e a diversidade de 
opiniões são pilares essenciais 
de uma sociedade democrática, 
mas é preciso relembrar que 
tais direitos não podem servir 
de justificativa para a dissemi-
nação do ódio e da violência.

Nos últimos anos, temos 
testemunhado uma polarização 
política sem precedentes no 
país. Enquanto a maioria dos 
cidadãos busca uma convivên-
cia pacífica e construtiva, uma 
minoria radical de bolsonaris-
tas tem se destacado por mani-
festações e atitudes violentas, 
muitas vezes em desrespeito às 
instituições democráticas.

É fundamental enfatizar que 
a violência nunca é um meio 
legítimo de expressão de ideias 
ou de discordância política. Os 
atos de vandalismo, agressões 

físicas e verbais, assim como 
as manifestações que ameaçam 
a integridade das institui-
ções democráticas, devem ser 
repudiados de forma veemente 
por todos os cidadãos compro-
metidos com a preservação do 
Estado de direito.

A democracia pressupõe a 
coexistência de diferentes visões 
e perspectivas, respeitando a 
diversidade de pensamentos e 

ideias. Não obstante, é impor-
tante também que as lideranças 
políticas condenem de forma 
enfática qualquer forma de 
violência, independentemente 
de sua origem. A incitação à 
violência e o apoio a ações 
antidemocráticas não devem ser 
tolerados em nenhum contexto, 
pois enfraquecem os alicerces 
de uma sociedade livre e justa.
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Voney Malta

Bolsonarismo é violento

PT acha ‘esquisito’ vereador não ter assinado 
Ação para JHC explicar gastos no São João

EXPEDIENTE

Petistas históricos e desta-
cados avaliam como ‘esquisi-
to’ o vereador Dr. Valmir não 
ter assinado a Ação Popular 
para que o prefeito de Ma-
ceió, JHC, explique os gastos 
‘milionários’ nas festas junina.

De acordo com uma fonte, 
o único vereador do PT na ca-
pital ‘’foi convidado, aceitou o 
convite, mas não enviou seus 
dados pessoais para qualifica-
ção da ação. Como diz o pro-
vérbio popular: Há razões que 
a própria razão desconhece”.

A Ação Popular (leia aqui) 
foi protocolada nesta segun-
da-feira (17) na Vara de Fa-
zenda Municipal de Maceió.

Ela é assinada por Ricardo 
Barbosa e Marcelo Nascimen-
to, respectivamente presidente 
estadual e do PT em Maceió.

Também assinaram o depu-
tado estadual Ronaldo Medei-
ros e o deputado federal Paulão.

Vereador Dr. Valmir / Foto: Assessoria/Arquivo
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Segundo Wellington Coimbra Lou, “BRK comprou gato por lebre”

de ficar sem 
água, alerta 
engenheiro
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Maceió corre 
o risco

A cidade de Maceió enfrenta uma 
preocupante situação de abasteci-
mento de água, que tem ganhado 
destaque nas últimas semanas, com o 
temor de enfrentar um apagão hídri-
co. A falta de reservação adequada de 
água coloca em risco mais de 1 mi-
lhão de pessoas que dependem dos 

mananciais da região, levantan-
do questionamentos sobre 

como suprir a demanda 
em caso de uma seca 
dos rios. Diante dessa 
crise, diversas frentes 
políticas e técnicas 

estão se mobilizando 
para encontrar solu-

ções efetivas e enfrentar 
os desafios trazidos pelas 
indústrias da seca e das 
enchentes em Alagoas.Em 
uma entrevista ao podcast 
Política Sem Off, na ter-

ça-feira, 18, o Doutor em 
Engenharia Civil, Wellington 

Coimbra Lou, fez um alerta con-
tundente: “A BRK comprou gato 
por lebre. Maceió não tem pulmão, 
não tem reservação (de água). Mais 
de 1 milhão de pessoas dependem de 

mananciais que não têm reservação, 
não tem estoque de água. Se tiver 
uma seca desses rios, de onde é que 
vão tirar a água?”, questionou Lou, 
destacando sua expertise técnica para 
fazer tais afirmações.

Uma notícia animadora surge em 
meio à preocupação: o projeto idea-
lizado pelo próprio Wellington Lou, 
que visa evitar enchentes, também 
pode representar uma solução para 
a iminente crise de desabastecimen-
to de água em Maceió. No entanto, 
o cenário alarmante ainda persiste, 
com a capital alagoana exposta a sé-
rios riscos, dada a falta de reservação 
adequada para atender a uma popu-
lação tão expressiva.

SEM MAIS ESCASSEZ

Uma iniciativa de grande relevân-
cia na luta contra a escassez hídrica e 
as enchentes na região é o Canal do 
Sertão, também projetado pelo Dou-
tor em Engenharia Civil, Wellington 
Coimbra Lou. Com início em 1990, 
durante o governo de Geraldo Bu-
lhões, o canal é uma obra de grande 
envergadura, abrangendo uma ex-

tensão de 250 km, que se esten-
de desde Delmiro Gouveia até 
Arapiraca, sendo considerado o 
maior projeto hídrico em anda-
mento no país.

Contudo, a execução do pro-
jeto enfrentou desafios significa-
tivos, incluindo paralisações por 
falta de recursos federais e inves-
tigações do Tribunal de Contas 
da União sobre possíveis casos de 
superfaturamento em alguns tre-
chos, especialmente entre os tre-
chos três e quatro. Mesmo com 
essas dificuldades, a relevância do 
Canal do Sertão é inegável, e es-
forços estão sendo empreendidos 
para viabilizar sua continuação.

Com a crise hídrica cada vez 
mais iminente, três frentes de 
atuação foram mobilizadas. A de-
putada estadual Fátima Canuto 
propõe a realização de uma audi-
ência pública na Assembleia Le-
gislativa para debater a situação. 
Já o senador Renan Calheiros se 
comprometeu a obter recursos 
federais no PAC 3 para viabilizar 
o projeto de Wellington Lou, que 
está pronto desde 2015.

Nesta semana, a Companhia de 
Desenvolvimento dos Vales do São 
Francisco e do Parnaíba (Codevasf) 
completa 49 anos. Em Alagoas, a 
empresa atua em 102 municípios 
por meio da 5ª Superintendência Re-
gional, sediada em Maceió. Entre as 
ações de destaque no estado, está a 
implantação de Sistemas de Abaste-
cimento de Água em comunidades 
rurais difusas a partir da captação de 
água no Canal do Sertão Alagoano 
nos municípios de Água Branca, Del-
miro Gouveia e Pariconha. O inves-
timento total é da ordem de R$ 96,5 
milhões, beneficiando cerca de 22,4 
mil pessoas.

Dentro desse propósito, o Gover-
no Federal, por meio do Ministério da 
Integração e do Desenvolvimento Re-
gional (MIDR) e da Codevasf, atua 
de acordo com a diretriz de fortalecer 
a segurança hídrica principalmente no 
Nordeste.

Ao todo, a Companhia implantou 
três subsistemas de adutoras em co-
munidades rurais ao longo do Canal 
do Sertão Alagoano a partir de inves-
timentos de cerca de R$ 26,9 milhões 
- recursos de emenda parlamentar ao 
Orçamento Geral da União (OGU). 
Aproximadamente 5,4 mil pessoas 
foram beneficiadas nos municípios de 
Água Branca e Delmiro Gouveia. 

Entre as comunidades rurais aten-

didas estão: 
Sítio Cau, 
Moreira de 
Baixo, Lagoa 
das Pedras, 
Frade, Can-

sação, Mandacaru, Navio, Matinha, 
Três Voltas, Chupeta, Lagoa do Fei-
jão e Caiçara (Água Branca); Bom 
Jesus, Maria Bonita, Jurema, Araça, 
Lagoa dos Patos, Olho Daguinha e 
Pedrão (Delmiro Gouveia).

Atualmente, encontram-se em 
execução os subsistemas VII e XI, 
em Delmiro Gouveia, e o subsiste-
ma XII, em Pariconha, com investi-
mentos de cerca de R$ 69,6 milhões. 
Aproximadamente 17 mil pessoas das 
comunidades de Genivaldo Moura 
(Caraibeirinha, Rabeca e Maxixe) e 
Assentamento Boa Vista; Porto da 
Barra, São José e Vila Zebu, além de 
Araticum, Caldeirão, Ouricuri, Pé de 

Serra, Pianco, Campinhos, Poço da 
Areira, Capim, Queimadas, Rolas, 
Serrote dos Ovos, Sítio Cachoeira, 
Tabuleiro, Tanque, Verdão e Vieira 
do Moxotó serão beneficiadas.

O superintendente regional da Co-
devasf em Alagoas, Joãozinho Pereira, 
destaca a importância da ação para o 
povo alagoano. “O Governo Fede-
ral continuará a cumprir sua missão, 
promovendo o desenvolvimento e 
gerando oportunidades para aqueles 
brasileiros que mais precisam. O foco 
é a universalização do acesso à água, 
objetivando, principalmente, o forne-
cimento de água tratada a essas comu-
nidades que, apesar da proximidade 
dos rios, sofrem com a escassez hídri-
ca, possibilitando saúde, qualidade de 
vida, e a redução do êxodo rural com 
permanência em seu local de origem”, 
afirma.

ABASTECIMENTO

Codevasf leva água ao sertão de Alagoas por 
meio de adutoras ao longo do Canal do Sertão 

Companhia implantou três subsistemas de adutoras em comunidades rurais



Na terça-feira, 18, a Prefeitura de Maravi-
lha, tornou público o aguardado edital de aber-
tura para o Concurso Público municipal. A se-
leção oferecerá oportunidades para candidatos 
de todos os níveis de escolaridade, abrangendo 
uma ampla gama de cargos na administração 
municipal.

De acordo com o edital, a maioria dos can-
didatos será avaliada por meio de provas obje-
tivas, entretanto, para aqueles que disputarem 
cargos na área da educação e na Procuradoria 
do município, haverá também um exame de 
títulos para complementar a avaliação.

Embora o documento não tenha divulga-
do informações específicas sobre prazos ou o 
número total de vagas disponíveis, destaca-
-se que os vencimentos podem chegar a até 
R$3.500,00, variando conforme o cargo e a 
carga horária a ser cumprida.

Para os interessados em se inscrever em 
cargos de nível superior, será cobrada uma taxa 
de inscrição no valor de R$110,00.

Dentre as oportunidades apresentadas no 
edital, destacam-se os seguintes cargos: Agen-
te Administrativo, Assistente Administrativo, 
Assistente Social, Atendente de Farmácia, 

O prefeito Júlio Cezar esteve em Brasília na 
semana passada, onde cumpriu agenda de tra-
balho e também se reuniu com o senador Re-
nan Calheiros e o ministro da Educação Ca-
milo Santana. No encontro, eles discutiram a 
implantação do curso de medicina em Palmeira 
dos Índios, que é uma luta do prefeito Júlio, à 
pedido da população palmeirense.Nesta terça-
-feira (18), o senador esteve em Arapiraca e con-
cedeu entrevista à Rádio Sampaio FM, quando 
reafirmou o compromisso de ajudar o prefeito 
na concretização deste sonho.

“Estive com o prefeito Júlio Cezar, em Bra-
sília, e fomos ao Ministério da Educação, onde 
tivemos uma longa reunião com o ministro Ca-
milo e levamos uma postulação do prefeito Júlio, 
da sua administração e da população de Palmei-
ra, que é a criação do curso de medicina na ci-
dade. Como já fizemos em Arapiraca, isso nos 
dá um orgulho para o que pretendemos para 
Alagoas e para o Brasil, que é priorizar a Educa-
ção nessa região”, afirmou Renan Calheiros.O 
prefeito Júlio Cezar disse que tem lutado para 
criar o Polo Regional de Educação Superior no 
município.
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Prefeito disse que tem lutado para criar o Polo Regional de Educação Superior

A maioria dos candidatos será avaliada por meio de provas objetivas

Renan Calheiros destaca luta de Júlio Cezar
para implantação de curso de medicina

Prefeitura de Maravilha 
lança edital para concurso 

Auxiliar de Consultório Odonto-
lógico, Auxiliar de Serviços Gerais, 

Contador, Coveiro, Eletricista, En-
fermeiro PSF, Engenheiro Civil, 

“Fico feliz e agradeço muito ao senador Renan, 
que é um amigo de Palmeira dos Índios, e está sem-
pre lembrando do nosso pedido e lutando conosco 
para que isso aconteça. Ele sabe o quanto a chegada 
do curso de medicina é importante para os nossos es-

tudantes que querem entrar nesta área, sem precisar 
se deslocar para outras cidades e, também, receber 
universitários de outras regiões. Assim, poderemos 
transformar Palmeira no nosso tão sonhado Polo de 
Educação Superior”, disse o prefeito Júlio Cezar.
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Farmacêutico, Fiscal de Tri-
butos, Fisioterapeuta, Guar-
da Municipal, Médico(a) 
Clínico Geral, Médico(a) 
do Trabalho, Médico(a) 
Veterinário(a), Merendei-
ra, Motorista, Nutricionista, 
Odontólogo(a), Operador de 
Máquinas Pesadas, Procura-
dor, Professor(a) das Séries 
Iniciais, Professor(a) de Ar-
tes, Professor(a) de Ciências, 
Professor(a) de Educação 
Física, Professor(a) de En-
sino Religioso, Professor(a) 
de Geografia, Professor(a) 
de História, Professor(a) 
de Língua Estrangeira – In-
glês, Professor(a) de Língua 
Portuguesa, Professor(a) de 
Matemática, Psicólogo, Se-
cretário Escolar, Técnico em 
Agropecuária, Técnico(a) de 
Enfermagem e Vigilante.

Os interessados em par-
ticipar do concurso devem 
ficar atentos às publicações 
oficiais da Prefeitura de Ma-
ravilha para obterem infor-
mações detalhadas sobre as 
inscrições, datas de realiza-
ção das provas e demais eta-
pas do processo seletivo.



O Tribunal Superior Eleitoral (TSE) aplicou 
uma multa no valor de R$ 60 mil ao Google por 
descumprimento parcial de uma decisão que 
determinava que a empresa fornecesse informa-
ções sobre as propagandas das campanhas de 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) e Jair Bolsonaro 
(PL) por meio de links patrocinados. A decisão 
foi proferida pelo Corregedor-geral da Justiça 
Eleitoral, ministro Benedito Gonçalves.

De acordo com o TSE, o Google havia sido 
questionado em cinco aspectos sobre a campa-
nha de Lula, porém, apenas dois desses ques-
tionamentos foram respondidos pela empresa, 
o que levou à aplicação da multa. Além disso, 
a plataforma teria solicitado um prazo adicional 
para responder às outras três perguntas, o que 
foi considerado insatisfatório pela Corte Eleito-
ral.

Nas eleições de 2022, a campanha do então 
presidente Jair Bolsonaro alegou abuso de poder 
econômico e uso indevido de meios de comuni-
cação por parte da campanha de Lula, apontan-
do especificamente o uso de links patrocinados 
do Google para direcionar e filtrar as buscas dos 

Em meio a um cenário de tensões internas 
no Centrão, o deputado Arthur Lira (Partido 
Progressista - PP) já indica seu apoio ao colega 
Elmar Nascimento (União Brasil, Bahia) como 
candidato à presidência da Câmara Federal, 
daqui a dois anos. Essa movimentação precoce 
mostra que a corrida pela cadeira de maior po-
der na Casa Legislativa já começou, mesmo que 
ainda haja espaço para reviravoltas.

Porém, esse aceno de Arthur Lira não é o 
único movimento nessa disputa. O deputado Is-
naldo Bulhões (MDB), que ingressou em Bra-
sília pelas mãos de Renan Calheiros, demonstra 
sua intenção de fazer carreira solo e também se 
lança na corrida pela presidência da Câmara Fe-
deral.Essa concorrência direta entre os dois líde-
res do Centrão tem potencial para atrapalhar as 
pretensões do líder do MDB na Casa. 

A divisão interna poderia enfraquecer o po-
der de barganha do grupo político e tornar mais 
incerto o resultado dessa disputa. Além de Ar-
thur Lira e Isnaldo Bulhões, outro nome que se 
mantém na corrida pelo posto é o pastor Marco 
Pereira, deputado federal pelo Republicanos de 
São Paulo, que representa uma terceira via na 
batalha pelo comando da Câmara.
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Isnaldo Bulhões já teria rivais para competir pelo posto

Empresa não forneceu dados sobre campanha de Lula e Bolsonaro na internet

Arthur Lira define candidato para
 sucessão na Câmara Federal

Tribunal Superior Eleitoral multa o 
Google por descumprimento de decisão

eleitores na página da plataforma.
O uso de links patrocinados é 

uma estratégia comum nas cam-
panhas eleitorais modernas, mas 
sua regulamentação e transparên-
cia têm sido objeto de atenção das 
autoridades eleitorais. O TSE tem 

buscado garantir que as plataformas 
de tecnologia cumpram integral-
mente as determinações legais para 
evitar qualquer interferência indevi-
da no processo eleitoral.

Com a aplicação da multa ao 
Google, a Justiça Eleitoral sinaliza 

Ainda é cedo para afirmar como esse embate se 
desenrolará, e os bastidores políticos prometem ser 
intensos nos próximos dois anos. O futuro da presi-

dência da Câmara Federal está em jogo, e as nego-
ciações e alianças se tornarão cruciais para decidir o 
destino da Casa Legislativa. (Com Ricardo Mota)

que o descumprimento de de-
cisões e a falta de transparên-
cia no fornecimento de infor-
mações solicitadas não serão 
tolerados e podem acarretar 
em consequências financeiras 
para as empresas envolvidas.
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O governador Paulo Dantas 
anunciou nesta terça-feira (18) 
que o estado de Alagoas adotará 
ponto facultativo durante os jogos 
da seleção brasileira de futebol 
feminino na Copa do Mundo, 
realizada na Austrália. A medida 
tem como objetivo proporcionar 
aos servidores a oportunidade de 
acompanhar as partidas e permi-
tir que tenham duas horas adi-
cionais após o apito final para se 
deslocarem ao trabalho.

Segundo o governador Paulo 
Dantas, a iniciativa busca garan-
tir a isonomia entre as seleções e 
será implementada já na estreia 
do Brasil contra o Panamá, mar-
cada para a próxima segunda-fei-
ra (24), às 8h. Além disso, a me-
dida se aplicará aos jogos contra 
a França, no dia 29, e contra a 
Jamaica, no dia 2 de agosto. Essa 
será a primeira vez que o governo 
de Alagoas adotará essa medida 
durante uma edição da Copa do 
Mundo de Futebol Feminino.

A seleção brasileira conta com 
a presença de duas alagoanas em 
seu elenco, sendo elas a Rainha 

Marta, considerada seis vezes a 
melhor jogadora do mundo, e a 
atacante Geyse Ferreira. Além 
disso, Alagoas se destaca nacio-
nalmente como o estado com a 
maior representatividade femini-
na em seu secretariado, contando 
com 14 mulheres ocupando car-
gos de alto escalão no governo.

O governador Paulo Dan-
tas enfatizou a relevância do 
apoio à agricultura familiar no 
combate à fome e à pobreza 
durante o encontro do Con-
sórcio Nordeste, realizado 
na terça-feira (18). O evento 
marcou o lançamento do edi-
tal do projeto PCRP (Sertão 
Sustentável), uma iniciativa 
do Fundo Internacional de 
Desenvolvimento Agrícola 
(Fida), em parceria com o 
Banco Nacional de Desen-
volvimento Econômico e 
Social (BNDES) e o Green 
Climate Fund (Fundo Verde 
do Clima).

Acompanhado pelo mi-
nistro do Desenvolvimento 
Agrário e Agricultura Fami-
liar, Paulo Teixeira, pelo pre-
sidente do Fida, Álvaro Lario, 
e pelos demais governadores 
dos estados nordestinos, o 
governador Paulo defendeu 
a necessidade de fortalecer as 
políticas públicas direciona-
das à agricultura familiar. “O 
Nordeste requer atenção es-
pecial para a agricultura fami-
liar, uma atividade estratégica 
no combate à fome e à pobre-

za. O edital do Fida deve ser 
uma ferramenta para solucio-
nar esses problemas interliga-
dos, que frequentemente se 
concentram em áreas rurais”, 
declarou o governador.

Paulo Teixeira destacou 
a importância do Fida para o 
avanço da agricultura familiar 
e mencionou os investimen-
tos do Governo Federal em 
práticas sustentáveis nessa 
área, com o objetivo de com-
bater a fome, a pobreza e pre-
servar o meio ambiente. “O 
presidente Lula tem como 
objetivo principal do Fida o 
aumento da produção de ali-
mentos no Brasil, para erradi-
car a fome do país. O segun-
do objetivo visa combater as 
mudanças climáticas que es-
tão afetando o planeta”, afir-
mou Paulo Teixeira, acres-
centando que o Ministério 
do Desenvolvimento Agrário 
e Agricultura Familiar já lan-
çou o Plano Safra para a agri-
cultura familiar.

Durante o lançamento do 
edital, Álvaro Lario anunciou 
que cinco projetos estão em 

execução em parceria com os 
governos estaduais da Bahia, 
Ceará, Paraíba, Piauí e Sergi-
pe, além de um projeto com 
o Governo Federal, o Projeto 
Dom Hélder Câmara, que 
busca reduzir os níveis de po-
breza e desigualdade no semi-
árido.

O presidente do BNDS, 
Aloísio Mercadante, infor-
mou que as inscrições para 

participar do processo já es-
tão abertas e a seleção dos 
estados nordestinos priorizará 
quatro indicadores, incluindo 
ações de sustentabilidade e 
redução de emissão de carbo-
no para combater as mudan-
ças climáticas. “Digitalizamos 
todo o território nordestino, 
município por município, le-
vando em consideração qua-
tro indicadores. O primeiro é 

a pobreza e baixa renda, onde 
a pobreza é mais acentuada. 
O segundo diz respeito aos 
recursos hídricos, visando à 
disponibilidade e qualidade 
da água. O terceiro está rela-
cionado à desnutrição e inse-
gurança alimentar. E o quarto 
refere-se à ocorrência de secas 
nas regiões mais afetadas, de 
forma recorrente, no semiári-
do nordestino”, explicou.
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INCLUSÃO 

CONSÓRCIO NORDESTE 

Medida visa garantir isonomia e permitir que servidores assistam às partidas

Lançamento do projeto PCRP busca fortalecer políticas públicas 

Governador destaca importância da 
agricultura familiar no combate à fome

Alagoas concede ponto facultativo para jogos da 
seleção brasileira feminina na Copa do Mundo
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O Programa Desjejum Social do Restauran-
te Popular de Maceió celebra um ano de execu-
ção, proporcionando o direito à alimentação 
para pessoas que chegam ao Centro da cidade 
sem ter feito a primeira refeição e para indiví-
duos em situação de vulnerabilidade social na 
região e áreas vizinhas. Ao longo desse primeiro 
ano, mais de 67 mil cafés-da-manhã foram 
servidos.

Em julho de 2022, a unidade do Restauran-

te Popular localizada no Centro passou a ofere-

cer café da manhã por apenas R$1. A refeição é 

servida a partir das 6h, incluindo dois pães com 

manteiga, uma fruta da estação e uma xícara de 

café com ou sem leite. Somente na unidade do 
Centro, foram servidos 54.897 cafés da manhã, 
e com a inauguração dos pontos de pagamento 
e retirada no Jacintinho, em dezembro de 2022, 

Maceió foi escolhida como uma das cinco ci-
dades brasileiras para participar do Programa de 
Aceleração Digital dos Municípios, em parceria 
com o BrazilLAB e o Banco de Desenvolvi-
mento da América Latina (CAF). Na terça-fei-
ra (18), teve início a primeira etapa das oficinas 
presenciais promovidas pelo BrazilLAB na capi-
tal alagoana. A programação continuará até esta 
quarta-feira (19), no Sebrae/AL, Centro.

As oficinas envolvem diferentes secretarias 
municipais e têm como principal objetivo identi-
ficar os principais desafios enfrentados na gestão 
municipal, buscando soluções colaborativas que 
possam impulsionar a transformação digital em 
Maceió.

Guilherme Dominguez, co-fundador e CEO 
do BrazilLAB, ressaltou a importância da par-
ticipação de Maceió nessa iniciativa. “A cidade 
já vem desempenhando um papel significativo 
na área de transformação digital e inovação no 
serviço público, o que lhe rendeu reconheci-
mento e seleção para o programa”. Além disso, 
Dominguez enfatizou a possibilidade de Maceió 
acelerar ainda mais sua agenda de transforma-
ção digital e inovação, conectando-se ao ecossis-
tema Govtech e atraindo startups e empresas de 
tecnologia para resolver os problemas da cidade.

As outras quatro cidades selecionadas para o 
programa são Porto Alegre (RS), representando 
a região Sul; Campo Grande (MS), no Centro-
-Oeste; Araguaína (TO), na região Norte; e Belo 
Horizonte (MG), escolhida pelo Sudeste. A par-
ticipação de Maceió nessa iniciativa é vista como 
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NA FRENTE 

DIREITO À ALIMENTAÇÃO 

Oficinas presenciais visam impulsionar transformação digital 

Mais de 67 mil cafés da manhã foram servidos nas unidades 

Maceió é selecionada para Programa de 
Aceleração Digital dos Municípios 

Programa Desjejum Social do Restaurante 
Popular de Maceió completa um ano 

um reconhecimento do trabalho já realizado na área 
de transformação digital e governo digital.

O secretário do Instituto de Pesquisa e Planeja-
mento Urbano de Maceió, Antonio Carvalho, res-
saltou a importância desse reconhecimento para a 
cidade. “A oportunidade de ter Maceió reconhecida 
como a cidade do Nordeste escolhida para trabalhar 
nesse programa mostra que a gestão do prefeito JHC 
tem pavimentado o caminho para que Maceió seja 
referência em transformação digital e governo digi-

tal. É uma alegria receber o pessoal do Brazilab e do 
CAF para o programa”, afirmou Carvalho.

Espera-se que o Programa de Aceleração Digital 
dos Municípios traga benefícios não apenas para Ma-
ceió, mas também para os demais municípios parti-
cipantes. Além de ampliar as capacidades digitais, a 
iniciativa busca aprimorar a gestão pública por meio 
do uso de tecnologias inovadoras, fortalecer parcerias 
com outras instituições e disseminar boas práticas no 
setor público.

e no Benedito Bentes, em abril de 2023, um núme-
ro ainda maior de pessoas foi beneficiado com essas 
refeições. O café da manhã é oferecido diariamente 

das 6h às 9h nessas unidades. Em seguida, o Res-
taurante Popular inicia a distribuição de fichas para 
o almoço, às 10h30, com o valor de R$3.
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Vaquinha solidária

Um grupo de torcedores do América-SP está 

arrecadando dinheiro para custear despesas 

básicas do elenco, que tem enfrentado 

dificuldades com atrasos no pagamento e 

condições precárias de trabalho. Os torce-

dores lançaram uma vaquinha online com o 

objetivo de arrecadar R$ 10 mil.

Torcedor ilustre

A vitória do Botafogo sobre o Bragantino por 

2 a 0, no último sábado, no Estádio Nilton San-

tos, contou com uma presença sacerdotal que 

ganhou visibilidade nas redes sociais. Quatro 

padres compareceram ao jogo usando batina 

e viralizaram entre os torcedores alvinegros 

depois da partida.

Filho de ex-meia

O  Náutico acertou o empréstimo do meia-ata-

cante Yago Ferreira até o final da Série C. O 

jogador de 21 anos é formado nas categorias 

de base do Fluminense. A caminho do Recife, 

o atleta postou uma foto ao lado do pai, 

Iranildo, ex-jogador, que já vestiu a camisa 

do Santa Cruz, em 2004, e tem passagens por 

Botafogo, Flamengo, Bahia e Brasiliense.

Briga pela liderança

Vivendo a sua pior fase nesta Série B, o Sport 

não vence há três jogos: são duas derrotas 

fora e um empate em casa. De volta à Ilha do 

Retiro, o Leão recebe o Vitória, nesta quar-

ta-feira (19), às 21h30,  em confronto direto 

pela permanência no G-4.

Bicampeão da F1 teve relógios e jóias de luxo levados mas não estava em casa no momento do crime

Casa de Emerson Fittipaldi é invadida na itália 
e ladrões roubam cerca de R$ 1,3 milhão  

A residência do primeiro brasileiro 
campeão da fórmula 1, Emerson Fitti-
paldi, foi invadida por ladrões na última 
semana, na vila de Valtenesi - localizada na 
comuna da Brescia, na Itália. O ex-piloto 
não estava no imóvel no momento em 
que os criminosos levaram relógios e jóias 
de luxo avaliados em 250 mil euros, cerca 

de R$ 1,3 milhão. A polícia da Itália teve 
acesso às câmeras de vigilância da região, 
no entanto, ninguém dos envolvidos foram 
identificados. 

Vale lembrar que o brasileiro mora na 
Itália há anos e, em 2022, chegou até a 
concorrer ao senado do país europeu onde 
chegou a receber 37 mil votos, perdendo 

para o argentino Mario Alejandro Borghe-
se.

Fittipaldi, de 75 anos, nasceu em São 
Paulo e se aposentou em 1980, onde 
depois competiu na Fórmula Indy nos 
Estados Unidos entre 1984 e 1996; lá, 
venceu uma vez o campeonato, em 1989 e 
foi bicampeão das 500 Milhas de Indianá-
polis em 1989 e 1993.

No primeiro jogo da final do Ala-
goano sub-17, o CRB levou a melhor 
sobre o CSA e venceu o jogo desta ter-
ça-feira (18), no estádio Rei Pelé, pelo 
placar de 3 a 1, construindo vantagem 
para o segundo jogo decisivo. O Azu-
lão abriu o marcador com Ewerton, 
aos 40 segundos de jogo. Em desvan-

tagem, o Galo se lançou ao ataque e 
buscou o empate com Gabriel Lessa. 
Na volta do intervalo, o CRB virou e 
ampliou com Adílio e Samuel Pires. 

Com o resultado, o time regatia-
no vai para a próxima partida poden-
do perder por até um gol de diferença 

para conquistar o título. Já o CSA, vai 
precisar remar muito para vencer por 
dois gols de diferença para no mínimo 
levar o confronto para os tiros livres da 
marca do pênalti. Na próxima sexta-fei-
ra, dia 28, os times voltam a se enfren-
tar no mesmo estádio Rei Pelé, às 15h.

De virada, CRB De virada, CRB 
vence CSA vence CSA 

por 3 a 1 e abre por 3 a 1 e abre 
vantagem na final vantagem na final 

do Alagoano Sub-17 do Alagoano Sub-17 
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Azulão abriu o placar no início com Ewerton, mas Gabriel Lessa, 
Adílio e Samuel Pires viraram a partida para o Galo 
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Verdão ainda não desistiu do volante, mas chances de final feliz são pequenas

Fala do atacante irritou a equipe colchonera, com quem atacante tem contrato até 2027

Atleta do Atlético de Madrid, João Félix se declara 
ao Barcelona: “Adoraria jogar no Barça”

A relação entre o atacante João Félix e o 
Atlético de Madrid não está nada boa. Depois 
de praticamente pedir para ser emprestado ao 
Chelsea no primeiro semestre de 2023, o por-
tuguês, que retornou ao Atlético para iniciar a 
pré-temporada, declarou que gostaria de jogar 
pelo Barcelona, agravando sua situação com os 
Colchoneros.

Durante uma entrevista exclusiva conce-
dida ao jornalista italiano Fabrizio Romano, 
Félix revelou seu desejo de se juntar ao atual 
campeão de La Liga. “Adoraria jogar no Barça. 
O Barcelona sempre foi a minha primeira 
escolha e adoraria chegar ao Barça. Sempre foi 
meu sonho desde criança. Se acontecer, vai ser 
um sonho para mim”, disse João Félix.

Como esperado, a declaração feita pelo 

jogador repercutiu negativamente dentro do 
Atlético de Madrid, que condenou a atitude do 
atacante de 23 anos julgando-a irresponsável 
profissionalmente e desrespeitosa para com o 
clube.

Vale lembrar que essa não foi a primeira vez 
que João Félix causou polêmica durante uma 
entrevista. Antes de sua ida para o Chelsea, em 
janeiro, ele revelou ao diário “As” que sua ida 
aos Blues se deu por não conseguir se adaptar 
ao estilo de jogo de Simeone.

“Já procurava uma mudança de ares há 
algum tempo, porque foi difícil adaptar-me à 
forma de jogar (do Atlético de Madrid). Saí 
porque já estava com a cabeça cheia de tanto 
tentar e não conseguir. Tinha de ser neste 
mercado e penso que foi bom para mim e para 

o Atlético”, falou o atacante, à época.

João Félix está no Atlético de Madrid desde 
2019, quando foi contratado aos 19 anos junto 
ao Benfica por incríveis € 127,2 milhões (R$ 
543 milhões, na cotação da da época). Antes 
de ir para o Chelsea, ele renovou seu contrato 
com o time espanhol até 2027.

Mesmo descontente com as atitudes do 
atacante, o Atlético sabe que João Félix possui 
um alto valor de marcado e por isso, tirá-lo do 
Atleti não será tarefa simples. Rumores de um 
interesse do PSG pelo português de 23 anos 
surgiram há algumas semanas, mas nada oficial 
chegou à equipe espanhola, que só aceitaria 
abrir negociações por um valor acima de € 100 
milhões.

Vai estrear

Lionel Messi (36) já tem data marcada para 

fazer sua estreia pelo Inter Miami, na Major 

League Soccer (MLS): o craque argentino 

fará seu primeiro jogo pela nova equipe nes-

ta sexta-feira (21), contra o Cruz Azul (MÉX), 

pela Leagues Cup, competição entre times 

da MLS e da Liga Mexicana. A declaração foi 

dada por David Beckham, ex-jogador inglês e 

um dos donos do Inter Miami. Resta saber se 

Messi iniciará entre os titulares ou no banco 

de reservas.

Polêmica

O lateral-esquerdo Benjamim Mendy (29) foi 

apresentado como novo reforço do Lorient 

(FRA) para a temporada 2023-24. Mendy 

estava sem atuar profissionalmente desde 

2021, quando teve seu contrato suspenso 

pelo Manchester City devido a acusação 

de estupro de sete mulheres por parte 

do jogador. O francês, que sempre negou 

as acusações, foi inocentado por um júri 

popular na semana passada e agora voltará 

a jogar novamente.

Tricampeão

O surfista brasileiro Filipe Toledo (28) 

conquistou o tricampeonato da etapa de 

J-Bay, na África do Sul, válida pela WSL, a 

liga profissional de surfe. Na bateria final 

disputada nesta quarta-feira (20), Filipinho 

não deu chances ao australiano Ethan Ewing 

ao terminar com uma pontuação de 18.76 

contra 12.60 do adversário. Além do título, 

Filipinho conquistou também uma vaga para 

os Jogos Olímpicos de Paris, em 2024. Campeão 

mundial em 2022, o brasileiro ainda lidera o 

ranking com 4,745 pontos e segue firme rumo 

ao bicampeonato.

Regularizado

O novo técnico do Botafogo, Bruno Lage, já 

está regularizado no Boletim Informativo 

Diário (BID) e pode estrear no comando do 

Glorioso. O primeiro jogo com o português 

na área técnica será nesta quarta-feira (19), 

contra o Petronato (ARG), às 19h (de Brasí-

lia), no Estádio Nilton Santos. O jogo é válido 

pelos playoffs das oitavas de final da Copa 

Sul-Americana. Por ter vencido o jogo de ida 

na Argentina por 2 a 0, o Fogão pode perder 

por até um gol de diferença que avança na 

competição.

O Palmeiras ficou mais distante 
de acertar a contratação do volan-
te Wendel, do Zenit. A diretoria 
palestrina avaliou as chances de ne-
gócio como remotas após se reunir 
com o empresário do jogador nessa 
terça-feira (18).

Os motivos seriam o alto preço 
pedido pelos russos e o salário de 
Wendel. O Zenit pede, pelo menos, 
20 milhões (R$ 108 milhões) pelo 
atleta e mais um bônus de 
5 milhões

(R$ 27 milhões) por metas 
alcançadas. 

Alvo do Verdão nesta janela 
de transferências, o jogador de 25 
anos é visto como ideal para o setor 
mais carente do elenco. Porém, os 
custos da negociação são conside-
rados elevados e, a longo prazo, 
poderiam comprometer a saúde 
financeira do clube.

Mesmo considerada complexa, 
a contratação de Wendel ainda 
não foi totalmente descartada pela 
cúpula alviverde. Contudo, as 
chances de um final feliz para os 

palmeirenses são pequenas.
Em 2022, Wendel renovou seu 

contrato com o Zenit até 2027, o 
que dá ao clube russo mais força 
para liberá-lo apenas sob paga-
mento da multa. A não aceitação 
de outros jogadores (até o momen-
to) para amortizar o valor é outro 
empecilho.

O volante já demonstrou de-
sejo em deixar a equipe de São 
Petersburgo devido aos problemas 
causados pela guerra entre Rússia e 
Ucrânia. O Palmeiras vê na von-
tade de Wendel um trunfo, mas 
precisa correr para  negociar os 
valores a tempo, visto que o merca-
do europeu se encerra no dia 2 de 
agosto.

Palmeiras considera preço por Wendel Palmeiras considera preço por Wendel 
elevado e negociação esfriaelevado e negociação esfria
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